



Devotion:

10. - 16. Januar

Zusätzliche Verse zum Studieren:

1.Mose 3,1-19; Hesekiel 28, 13-19; Römer 5, 12-19;
1.Timotheus 2, 11-15; Jakobus 1, 12-15; Offenbarung 20

Jesaja 14:9-17 *Die Hölle drunten erzittert vor dir, da du ihr entgegenkamst. Sie erweckt dir die Toten, alle Gewaltigen der Welt, und heißt alle Könige der Heiden von ihren Stühlen aufstehen, daß dieselben alle umeinander reden und sagen zu dir: „Du bist auch geschlagen gleichwie wir, und es geht dir wie uns.“ Deine Pracht ist herunter in die Hölle gefahren samt dem Klange deiner Harfen. Maden werden dein Bett sein und Würmer deine Decke. Wie bist du vom Himmel gefallen, du schöner Morgenstern! Wie bist du zur Erde gefällt, der du die Heiden schwächtest! Gedachtest du doch in deinem Herzen: „Ich will in den Himmel steigen und meinen Stuhl über die Sterne Gottes erhöhen; ich will mich setzen auf den Berg der Versammlung in der fernsten Mitternacht; ich will über die hohen Wolken fahren und gleich sein dem Allerhöchsten.“ Ja, zur Hölle fährst du, zur tiefsten Grube. Wer dich sieht, wird dich schauen und betrachten und sagen: „Ist das der Mann, der die Erde zittern und die Königreiche beben machte? der den Erdboden zur Wüste machte und die Städte darin zerbrach und gab seine Gefangenen nicht los?“*

Der Satan ist keine Fantasiefigur, um uns Furcht einzujagen. Er ist echt. Die Bibel erwähnt ihn einige Male und gibt ihm dabei folgende Namen: Der Böse, die Schlange, der Mörder, der brüllende Löwe, der Lügner, der Drache und der Teufel. Das sind keine schöne Namen, oder? Satans Rolle begann hier auf Erden, als er das erste Mal Menschen zum Sündigen trieb. Aufgrund dieser ersten Sünde, fand die Sünde Einzug in die Menschheit und wir haben Tod, Gewalt, Schmerzen und Bosheit, die überall sichtbar ist.

Es wurde sehr schlimm. Aber inmitten des Chaos gibt es für uns Hoffnung! Während du weiterhin die Bibel liest, wirst du sehen, was der Herr mit dem Teufel macht... sw

